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平成２４年 第８回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２４年４月２０日（金） 開始時刻 午後３時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員，水越教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，倉田教育監，田口スポーツ交流担当副参事， 

山越教育企画課長，君島教育企画課総務担当主幹， 

生田教育企画課地域学校園担当主幹，水沼学校管理課長， 

佐々木学校教育課長，小林学校教育課主幹（児童虐待対策担当）， 

小関学校健康課長，大竹生涯学習課長，赤石澤文化課長， 

水沼スポ―ツ振興課長，上澤教育センター所長，増渕中央図書館長 

５ 書記    梓澤教育企画課長補佐，阿久津総務担当副主幹，渡辺係長，石和係長， 

川口主任主事，渡邉主任主事 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第１９号 ｢宇都宮市学校ＩＣＴ化推進基本計画｣の策定について 

  議案第２０号 教職員の懲戒処分の内申について 

議案第２１号 宇都宮市社会教育委員の委嘱について 

議案第２２号 宇都宮市生涯学習センター運営審議会委員の委嘱について 

議案第２３号 宇都宮市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第２４号 宇都宮市スポーツ推進審議会への諮問について 

（2）協議事項 

協議第 ３号 教育委員会の活動について 

（3）報告事項 

報告第３３号 平成２４年度教育委員会運営方針及び主要事業について 

報告第３４号 教育長の権限に属する事務の委任及び事務決裁規程の一部改正につい

て 

報告第３５号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第３６号 人材育成システムについて 

報告第３７号 リフレッシュデイの推進について 

報告第３８号 平成 23 年度児童虐待相談受付等の状況について 

報告第３９号 「（仮称）第２次宇都宮市地域教育推進計画」の策定体制等について 

報告第４０号 市長の権限に属する事務の委任等及び委員会等との間における事務の

補助執行に関する規則及び宇都宮市公園条例施行規則の一部改正につ

いて 

報告第４１号 障害者が利用する場合における公の施設の使用料の免除に関する規則

及び宇都宮市体育施設条例施行規則の一部改正について 
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（4）その他 

①第 4回宇都宮の人づくりを考える会議の結果について 

②平成２３年度第３回宇都宮市生涯学習センター運営審議会の結果について 

③平成２３年度第３回宇都宮市図書館協議会の結果について 

④第３回宇都宮市学校ＩＣＴ化推進基本計画策定懇談会の結果について 

⑤平成２４年度市民芸術祭イベントスケジュール 

⑥宇都宮市文化会館２０１２プログラム 

⑦宇都宮美術館平成２４年度展覧会スケジュール 

⑧セ・リーグ公式戦巨人 vs 横浜 DeNA 

 

８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

教育センター所長 

 

 

委員長 

ただいまから，平成２４年第８回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 大場委員，大矢委員 

 前々回の第６回の教育委員会の会議録について御意見などありますか。

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，前々回の定例会の会議録署名委員の大場委員，大矢委員，署

名をお願いします。 

（会議録に署名） 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第２０号 教職員の懲戒処分の内申について 

議案第２１号 宇都宮市社会教育委員の委嘱について 

議案第２２号 宇都宮市生涯学習センター運営審議会委員の委嘱 

について 

議案第２３号 宇都宮市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

報告第３５号 教育行政相談の内容と対応について 

は，個人情報に関する内容が含まれるので，非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（４）の「その他」の案件が終了したあとに

お願いします。 

  

それでは，審議事項に入ります。 

議案第１９号 『「宇都宮市学校ＩＣＴ化推進基本計画｣の策定につい

て」説明願います。  

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

【説明要旨】 

宇都宮市学校ＩＣＴ化推進基本計画について説明。 
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松江委員 

 

教育センター所長 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

スポーツ振興課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

総務担当主幹 

 

 

委員長 

委員一同 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

5 年後の計画推進に関わる目標値の 100％ということについて，評価は

誰がどのようにして行うのか。 

学校，教職員，生徒，保護者等に 5年間継続してアンケートをとり，評

価をしていくこととする。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第１９号を決定いたします。 

 

議案第２４号 「宇都宮市スポーツ推進審議会への諮問について」説明

願います。  

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第２４号を決定いたします。 

  

次に，協議事項に入ります。 

 協議第３号 「教育委員会の活動について」説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，協議第３号を決定いたします。 

 

 次に，報告事項に入ります。                    

 報告第３３号「平成２４年度教育委員会運営方針及び主要事業につい

て」説明願います。 

 

 

 

 説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

 職員が高い目標を持って幸福感を感じながら仕事に取り組んでいって

もらいたい。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３３号を承認します。 

 

次に，報告第３４号「教育長の権限に属する事務の委任及び事務決裁規

程の一部改正について」説明願います。 

【説明要旨】 

平成 24 年度教育委員会運営方針及び主要事業について説明。 

【説明要旨】 

 宇都宮市スポーツ推進審議会への諮問について説明。 

【説明要旨】 

 平成 24 年度の教育委員会の活動内容について説明。 
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教育企画課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

学校教育課長 

 

 

委員長 

大場委員 

教育長 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

学校教育課長 

 

 

委員長 

大矢委員 

学校教育課長 

 

 

 

大矢委員 

学校教育課長 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３４号を承認します。 

 

次に，報告第３６号「人材育成システムについて」説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

教員の採用というのは，コンスタントにしていなかったのか。 

大量に採用した時期とそうでない時期があって，年代によって教員の数

に大きな隔たりができてしまった経緯がある。これを平均化することはな

かなか難しい。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３６号を承認します。 

 

次に，報告第３７号「リフレッシュデイの推進について」説明願います。

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

週 1や月 1の設定では何も変わらないのではないか。 

現実的には休日出勤している教員が多い中，このような制度を設けても

仕事を持ち帰えるだけという意見も出ていたが，これをひとつのきっかけ

として，教員のライフスタイルの見直しを図るということが今回のねらい

である。 

 教育委員会で実施状況の確認は行うのか。 

 実施状況の確認という視点ではなく，市教委の行事が各学校のリフレッ

シュデイと重ならないようにするため，実施日時等を把握する予定であ

る。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３７号を承認します。 

 

次に，報告第３８号「平成 23 年度児童虐待相談受付等の状況について」

説明願います。 

【説明要旨】 

教育長の権限に属する事務の委任及び事務決裁規程の一部改

正内容について説明。 

【説明要旨】 

人材育成システムの概要について説明。 

【説明要旨】 

リフレッシュデイの推進について説明。 
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学校教育課主幹 

 

 

委員長 

委員長 

学校教育課主幹 

松江委員 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

深刻なケースはあったのか。 

相談の中には深刻なケースもあった。 

児童相談所を除いてこれだけの件数ということは、実際にはもっと多い

だろう。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３８号を承認します。 

 

次に，報告第３９号『「（仮称）第２次宇都宮市地域教育推進計画」の策

定体制等について』説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３９号を承認します。 

 

報告第４０号「市長の権限に属する事務の委任等及び委員会等との間に

おける事務の補助執行に関する規則及び宇都宮市公園条例施行規則の一

部改正について」説明をお願いします。 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４０号を承認します。 

 

報告第４１号「障害者が利用する場合における公の施設の使用料の免除

に関する規則及び宇都宮市体育施設条例施行規則の一部改正について」説

明をお願いします。 

 

 

 

【説明要旨】 

平成 23 年度児童虐待相談受付等の状況について説明。 

【説明要旨】 

「（仮称）第２次宇都宮市地域教育推進計画」の策定体制等に

ついて説明。 

【説明要旨】 

市長の権限に属する事務の委任等及び委員会等との間におけ

る事務の補助執行に関する規則及び宇都宮市公園条例施行規則

の一部改正について説明。 

【説明要旨】 

障害者が利用する場合における公の施設の使用料の免除に関

する規則及び宇都宮市体育施設条例施行規則の一部改正につい

て説明。 
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委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４１号を承認します。 

 

 次に，その他の案件（１）から（８）については，資料提供のみですの

で，後ほどご覧ください。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

 

議案第２０号，議案第２１号，議案第２２号，議案第２３号，報告第３

５号については,個人情報に関する内容のものが含まれる為、非公開とい

たします。 

傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。 

（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし） 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回の日程について〕 

 ５月２１日（月） 午後２時００分 定例会 

 

 終了時刻   午後４時１５分 

 

 

 


